



PROMETE CAMBIO DESDE EL PRIMER DÍA

Aguilar plantea acercar Corte a la gente, sin aumentar el gasto

El ministro electo adelantó que su administración buscará ajustar salarios y reorientar los recursos del máximo tribunal

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Hugo Aguilar Ortiz, presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), acudió ayer a la Cámara de Diputados como parte del Encuentro Interinstitucional México Pluricultural: Avances y Retos en los Derechos de los Pueblos Indígenas.

Durante su participación, abordó temas clave sobre presupuesto, autonomía judicial, combate a la corrupción y su visión de una Corte más cercana a la ciudadanía.

Sobre el presupuesto del máximo tribunal, Aguilar Ortiz adelantó que su administración buscará ajustar salarios y reducir gastos, priorizando la reorientación de recursos para acercar la justicia al pueblo sin incrementar significativamente el gasto.

“El proyecto actual contempla un aumento de 8% —por encima de la inflación—, pero se mantendrá



Llego con entera libertad y plena autonomía... No voy a dejar de pelear por la autonomía del Poder Judicial.”

HUGO AGUILAR
 PRESIDENTE ELECTO DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA



REACCIÓN



Ricardo Monreal
 @RicardoMonrealA

Esta mañana recibí en la Cámara de @Mx_Diputados al Mtro. Hugo Aguilar Ortiz, ministro presidente electo de la @SCJN.

Confío en que, con su visión, conducirá con dignidad y eficacia los trabajos del máximo tribunal. ¡Enhorabuena!

el principio de hacer mucho con poco y no habrá contradicción entre austeridad y eficiencia”, señaló.

En cuanto a la prisión preventiva oficiosa, el ministro electo evitó pronunciarse para no comprometer su actuación antes de asumir el cargo el 1 de septiembre. Sin embargo, enfatizó que su labor se regirá siempre por el respeto

a los derechos humanos, tomando en cuenta los contextos y realidades sociales del país.

Ante cuestionamientos sobre su independencia respecto a Morena y otros Poderes, Aguilar Ortiz aseguró no tener compromisos políticos ni vínculos partidistas.

“Llego con entera libertad y plena autonomía... No voy a dejar de pelear por la autonomía del Poder Judicial”, dijo, subrayando que el diálogo con el Ejecutivo y Legislativo será constante, pero las decisiones se tomarán con base en la Constitución y sin presiones externas.

Agregó que uno de sus primeros actos simbólicos será abrir las puertas de la SCJN al pueblo, rompiendo con la imagen del “ministro inalcanzable”.

“Prometo que el cambio en la Corte será visible desde el primer día, tanto en el trato y cercanía con la gente como en la aprobación de acuerdos para un nuevo funcionamiento interno”, mencionó.

Respecto al combate a la corrupción, Aguilar Ortiz se comprometió a convocar a todos los jueces y magistrados a conducirse con honestidad y probidad en el ejercicio de sus funciones.



Foto: Tomada de X @RicardoMonrealA

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, con Hugo Aguilar Ortiz, presidente electo de la SCJN, durante su visita a San Lázaro.